
Quelques paroles extraites des nombreux témoignages : 

« …C'est une grande Dame qui nous quitte… » 

“…Je suis infiniment triste du départ d'Heide Rose …. Nous garderons pour elle une grande 

tendresse, une reconnaissance éternelle pour son œuvre….” 

“….Je n’ai eu la chance de rencontrer Heide-Rose que trois fois lors de mes séjours à 

Madagascar mais sa générosité son courage m’avait profondément touchée. J’ai encore dans 

l’oreille son délicieux petit accent…..” 

“Heide n'est plus. Bien triste  pour nous qui restons. Bienheureux les cœurs purs car ils 

verront le Royaume de Dieu et tous ceux qui les ont précédés. » 

« ….Je n'oublierai jamais cette amie, une très  "grande dame" reflétant l'amour,  la bonté,  la 

générosité. Une très grande dame qui a su se relever du terrible drame qui l'a touché, en 

donnant tant de bonheur autour d'elle…. » 

« Il y a une soixantaine d'années, j'ai fait la connaissance d'Heiderose Haug et de sa petite 

famille, à Esslingen-am-Neckar. Nous sommes restés amis. Je sais les qualités humaines 

exceptionnelles de cette vieille et fidèle amie. Je sais l'authenticité, la profondeur d'une Foi (je 

suis athée) qui lui a permis d'assumer, de sublimer ce drame atroce qu'elle a vécu…. Je sais 

comment elle a consacré tout le reste de sa vie, ses qualités de cœur, sa volonté, son énergie, 

son argent à la création et au développement d'une mission humanitaire. …Heiderose a été 

une "grande drame". Son vieil ami la pleure. »  

 « Je crois comme vous qu'elle a rejoint les siens et  reste présente pour soutenir son œuvre 

dans laquelle elle s'est investie totalement.. » 

« … Nous l'avions connue en 2002 à Antsirabe où elle nous avait confié pour un temps les 

enfants d'Ampatana. Par la suite nous étions allés la rencontrer chez elle et nous étions 

admiratifs de son engagement incessant pour Madagascar… » 

“… Bien sûr nous aurions souhaité que tu restes un peu plus longtemps parmi nous mais le 

destin en a décidé autrement mais je suis sûr d’une chose, c’est que la haut tu retrouveras des 

personnes qui te sont très chères.” 

Et depuis Antsirabe : 

« ….Heide  Rose  aime beaucoup nos pauvres enfants, nous sommes orphelins. Oui, elle est 

partie, mais je crois que l'œuvre  qu'elle a commencé  continue, elle tient  à ça…. » 

 

Nous sommes fiers  

De t’avoir eue comme mère 

Tu as été notre modèle et notre guide   

Même s’il a fallu lâcher ta main 

Rien ne défera jamais nos liens  

Tu veilles sur nous d’une autre rive  

Quoi que nous fassions, quoi qu’il arrive  

Nous savons que tu es avec nous comme autrefois 


